

Ludovic Proisy veut continuer à accompagner la transformation de Vendeville

Conseiller municipal depuis 2014, nommé adjoint aux affaires scolaires après l'élection municipale de 2017, Ludovic Proisy, 45 ans, est le successeur désigné de Philippe Holvoote, le maire sortant, qui ne se représente pas.

élections
MUNICIPALES
2020



Ludovic Proisy (au centre) est élu depuis 2014. Il s'appuie sur une équipe comptant un peu plus d'un tiers de conseillers municipaux sortants.

PAR CARINE BAUSIÈRE
villeneuvevascq@lavoixdunord.fr

VENDEVILLE. Chef de chantier dans le civil, M. Proisy assume ce passage de témoin, décidé il y a déjà quelques mois. « J'adore me mettre à 100 % quand je fais quelque chose, explique-t-il. Ça a été le cas au cours de ce mandat, j'ai consacré beaucoup de mon temps et de mon expérience au dossier de rénovation du centre bourg 1. J'aime aussi le contact avec les gens. Au moment de choisir quelqu'un pour succéder à Philippe Holvoote, le groupe m'a désigné. J'ai dit oui tout de suite, j'avais envie de continuer et l'équipe a fait du bon travail pendant six ans. Ça aurait été dommage que tout s'arrête. » L'équipe en question a tout de même été remodelée. Elle ne compte que huit élus sortants pour treize nouveaux candidats, toutes générations confondues. C'est avec eux que l'adjoint porte son projet pour la commune. Un projet essentiellement basé sur l'urbanisme, pour continuer à changer et moderniser les équi-

« Il y a encore beaucoup de travail jusqu'en 2021 et je pense, de par mon métier, avoir les qualités requises pour gérer. »

pements publics. « Nous accompagnerons la suite du chantier du centre bourg 1, reprend-il. Il y a encore beaucoup de travail jusqu'en 2021 et je pense, de par mon métier, avoir les qualités requises pour gérer. »

AVANCER DE FAÇON RAISONNÉE
Lorsque la nouvelle mairie, la bibliothèque et la garderie seront sorties de terre, il faudra alors penser à la suite, le centre bourg 2. « Le premier volet nous a pris quatre ans de travail, nous continuerons à avancer de façon raisonnée, en étant à l'écoute des Vendevillois, prévient M. Proisy. Il faut avant tout répondre à leurs attentes. Les décisions doivent être prises après avoir écouté les gens. » Ce souci d'échange revient régulièrement dans les propos du can-

didat, qui ne se cache pas de « bien passer » auprès des habitants. « Il faut revenir à une communication de village, assure-t-il. Nous ne devons pas nous prendre pour une ville mais être proches des gens. La communication physique est plus importante que sur papier. » Elle ne concernera pas que la transformation de la commune. Ludovic Proisy veut parler de tout, avec tout le monde. Y compris les associations « pour les aider à évoluer si elles le souhaitent ». ■

LA LISTE

Patrick Proisy, Frédéric Allexandre, Isabelle Candelier, Charline Decarnin, Christelle Deleplace, Jade Doria, Jorge Dos Santos, Denise Ducroux, Jean-Luc Lenglen, Guillaume Liétard, Brigitte Mainguet, Yves Martin, Fabienne Meplon, Olivier Morvan, Marie-Claire Naessens, René Parent, Judith Ternier, Fabrice Van Belle, Maurice Vandewalle, Théo Vanengelandt, Rita Waymel.

EN BREF

ALERTE DE LA GENDARMERIE : LES PEUGEOT 3008 ET 5008 SONT PRISÉES DES VOLEURS MÉTROPOLITAINES LILLOISES. Il n'y a certes pas une explosion des vols de voitures dans le secteur de la brigade de gendarmerie d'Hallennes-lez-Haubourdin. Mais depuis quinze jours, les voleurs s'en prennent aux mêmes véhicules, en l'occurrence des Peugeot 3008 et 5008. Et ils utilisent une technique qui laisse les gendarmes sans véritable moyen d'enquêter et communément appelée le « mouse-jacking ». Les malfaiteurs utilisent un boîtier électronique qui détruit la sécurité informatique du véhicule. Il n'y a pas d'effraction, pas de bruit pouvant réveiller les propriétaires, et ils ne laissent donc pas de traces. Les véhicules actuellement prisés sont des Renault Mégane et des Peugeot 3008 et 5008, des voitures faciles à revendre. Elles sont maquillées et vite revendues à des prix défiant toute concurrence. Certaines, qui cahent un système de géolocalisation, sont retrouvées (parfois dans les pays de l'est de l'Europe, mais pas seulement).

Comme ces vols sont réalisés grâce, ou à cause de l'électronique embarqué dans la voiture, le meilleur moyen de s'en protéger est une protection mécanique. Les gendarmes de La Bassée évoquent la pose d'une canne antivol ou, encore moins cher, d'un antivol de vélo entre le volant et la portière passager. Autre moyen efficace : ranger le véhicule dans son garage au lieu de le laisser dormir dans la rue. ■ C. G.



BOUSBECQUE
DIMANCHE 8 MARS - 15H
COMPLEXE LÉON DALLE

DERBY

FOOTBALL CLUB BOUSBECQUE FEMME
FCBF

LOSC

ENTRÉE GRATUITE

McArthur Glen
Roubaix

1000€
de bons cadeaux à GAGNER
(4x250€)

Le FCBF et McArthurGlen Roubaix s'associent pour
LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

Dès 14h, accueil dédié à toutes les femmes et rien que pour elles, Espace McArthur Glen situé à l'entrée du Stade.